

•努力は未来を拓く~

弥富北中学校2年生 学年通信 2017.

職場体験学習を終えて

第2弾! チャレドリレポートより

·ィンカーベル(トータルドッグケア)】 【ディンカーベル(トーダルドックケア)】 職場の方々は、たくさんの犬の名前や性格すると見れたと覚えて対応しているとしたがもころがやるとしたがしたがしたがあると犬が抵抗してなかなかでき着いっと持ちとしたがあると、嫌がらず落ち着いっと大の話まいると、大のことを考えているできるでは、りこの仕事は大に対するをはませた。またまでは、またまでは、いっとなりないとできないました。またまでは、いっとなった。 だと実感しました。





【十四山スポーツセンター】 わたしはこの3日間で、笑顔を忘れないことの大切さを知りました。大きな声であいさつをすると、笑顔で返 して下さる利用者の方々がたくさんいました。またスタッフの方々は、作業中でも明るく笑顔で話しかけたり、常に利用者の立場になって相談にのってみえる姿が素晴 でしいと感じました。わたしの将来の夢はスポーツに携われるような仕事をすることなので、今回スポーツセンターで、ジムの仕事や資料作りなど、今まで経験したことのないことをたくさんやらせていただけて、夢に1歩近づけたような気がします。



【西部保育所】

わたしはインテリアコーディネーターになるのが夢でしたが、今回の保育所での活動を通して、「保育士になる」という新しい夢をもつことができました。人と人とが関わりあう仕事のなかで、さらに「教える」という仕事の、一番はじめのところが「保育所」なのではないかと思い 一番はしめのところが「保育所」なのではないかと思いました。そんな教育の大切な部分を担っている保育にやりがいを感じました。わたしが、一番すごいと思ったのは、楽しい気持ちにさせながら「ひらがなの練習」をしていたことです。「できた」という気持ちを大切にしながら、小学校への準備をこうして行っているのだと思いま ら、りした。

【愛西市中央図書館】

3日間は、カウンターの仕事やブッカーかけ、配架、封筒詰めなどの作業などをやらせていただきました。ブッカーかけとは、本にブックカバーをかけることで、透明のカバーをかけました。配架は、本の背表紙に貼られているシールを元に正しく本棚に並べる作業です。3日間という短い期間でしたが、とても内容のより3日間でした。 とても内容の濃 一杯でしたが、 いる作業です。3日间という短い期间でしたが、とても内容のい3日間でした。初日は仕事内容を覚えるのに精一杯でしたが図書館員の方がみなさん忙しいなか、わたしたちに気をつかっくださり、優しく教えてくださいました。今まで、図書館で働ている方々のことを意識していませんでしたが、多くの働く人々に支えられて自分が生活できているのだと気づくことができました。 図書館で働い

